

THEATER

Jugendclub startet mit Premiere

NAUMBURG/AG - Die erste Premiere des Naumburger Theaterjugendclubs kommt ans Licht der Öffentlichkeit: „Pen-thesia vs. Achilles - Oder liebt euch doch selbst!“ Die Ensemblemitglieder Patricia Windhab und Michael Naroditski erarbeiteten mit fünf jungen Darstellerinnen eine ganz eigene Fassung von Heinrich von Kleists bekanntem Werk. Es handelt sich um eine sehr originelle Variante auf das Thema zum Scheitern verurteilter Liebe. „Wer hier einen klassischen Kleist-Dramenabend erwartet, wird sich wundern. Denn die Darstellerinnen kümmern sich nicht um konventionelle Rollenverteilung oder angemessene Wortwahl“, heißt es in einer Ankündigung. „Doch man erlebt die Kraft, die hinter fünf jungen Menschen steckt und wird staunen.“

Die Premiere geht am morgigen Sonntag ab 19.30 Uhr im Theater Naumburg über die Bühne. Die Vorstellung ist öffentlich, Besucher sind dazu herzlich willkommen.

» Vorverkauf: **03445/273480**
oder Tourist-Info Naumburg